
Concevoir un document en Facile à Lire et 
à Comprendre (FALC) ou en Français Facile   Code 45

Présentation générale et programme

	 �Prendre connaissance du cadre légal en matière 
de handicap.

	 �Connaître les publics visés par la simplification 
de textes.

	 �Connaître les règles européennes de la méthode 
Facile à Lire et à Comprendre (FALC) ou différencier 
le Français Facile du FALC.

	 �Pour le FALC, collaborer avec des personnes 
déficientes intellectuelles.

	 �Concevoir des documents adaptés.

Éloïse, intervenante

Après avoir œuvré au sein de Personimages,  
Éloïse est devenue en 2006, évaluateur de sites  
pour la marque française Tourisme et Handicaps.

Muséologue de formation, elle a travaillé  
pendant 7 ans comme attachée de conservation  
dans un musée parisien. 

En 2013, initiée à la Langue des Signes Française,  
elle a obtenu son Master 2 « Pratiques Inclusives,  
handicap, accessibilité et accompagnement »  

de l’INS HEA après avoir effectué mon stage d’étude au sein de l’ONG  
European Network For Accessible Tourism à Athènes.

	 Participants
	� Tout professionnel 
en lien avec les publics 
(agents d’accueil, 
agents administratifs, 
associations, institutions 
culturelles, Office de 
tourisme, etc.)

	� Méthodes 
pédagogiques

	� PPT, vidéos, quizz,  
études de cas

	� Durée et tarif
	� 1 ou 2 journées de 
7 heures par groupe  
de 12 personnes maxi

	�� À partir de 500 € 
par personne

	� Formation  
à distance

	� Visioconférence  
avec accès au centre  
de ressources.

(voir modalités en fin de catalogue)

ACTION HANDICAP FRANCE

www.action-handicap.org 
contact@action-handicap.org




